







buruk pada kehidupan rumah tangganya. Fenomena tradisi perhitungan hari kelahiran dalam pernikahan banyak ditemukan pada masyarakat Jawa khususnya pada masyarakat Jawa Timur, Jawa Tengah, dan DIY. Salah satunya di Desa Taman Prijek Kecamatan Laren Kabupaten Lamongan. Pada masyarakat Desa Taman Prijek, banyak masyarakatnya ketika akan melangsungkan perkawinan anaknya, terlebih dahulu dicocokkan hari kelahirannya dengan calon mempelai, agar kelak setelah menikah dalam kehidupannya akan mudah dalam menjalankannya.

Sedangkan *Tathayyur* (menganggap sial) adalah tindakan yang tidak berlandaskan ilmu atau realita yang benar. Itu hanyalah perilaku masyarakat setempat yang mengikuti faham atau kepercayaan nenek moyang. Apabila pada tabiat seseorang terdapat cacat, hingga orang beranggapan bahwa nasib sial itu disebabkan oleh beberapa hal atau sebab-sebab tertentu, maka tidak seharusnya ia menyerahkan pada nasibnya itu, khususnya lagi bila sudah sampai pada tataran aktivitas konkrit. *Pitungan* biasanya diperoleh dari dukun-dukun Jawa atau kadang diperoleh dari para nenek moyang orang itu sendiri. Kebanyakan masyarakat Jawa mengadakan akhad nikah bersamaan dengan upacara walimah atau pesta pernikahan, dengan mengundang teman, kerabat, keluarga dan juga tetangga. Namun masih banyak masyarakat Jawa menentukan pelaksanaan akhad nikah dan walimah dengan mendatangi paranormal atau dukun yang dianggap mengetahui kapan hari yang baik untuk mengadakan acara tersebut.































Bab III menguraikan tentang lokasi penelitian, keadaan penduduk, keadaan sumber daya alam, keadaan pembangunan desa, kondisi sosial keagamaan, kondisi pemerintahan desa.

Bab IV menguraikan tentang hasil penelitian yaitu prosesi perkawinan dari awal sampai selesai dan penggunaan *pitungan* untuk menentukan cocok tidaknya mempelai berdua, bagaimana cara menentukan hari baik untuk pelaksanaan pernikahan dan juga peralatan apa saja yang di butuhkan dalam upacara pernikahan.

Bab V menguraikan tentang analisa makna tradisi perkawinan masyarakat Islam Jawa khususnya desa Taman Prijek dan analisa tata cara perkawinan masyarakat Islam Jawa di desa Taman Prijek.

Bab VI Penutup menguraikan tentang kesimpulan dan saran Pada bagian akhir skripsi ini berisi tentang; daftar rujukan, lampiran-lampiran, dan riwayat hidup penulis.